



**MUSEOS** La exposición de restos de seres humanos, a debate P28 y 29



**FÚTBOL** Messi descarta al Barcelona y elige al Inter de Miami P32

## El Supremo avala la rebaja de penas del 'solo sí es sí'

El alto tribunal rechaza el criterio del fiscal y aplica la ley más favorable al reo

REYES RINCÓN, Madrid  
El Tribunal Supremo acordó ayer rechazar los recursos planteados por la Fiscalía contra las rebajas de penas de la *ley del solo sí es sí* —solo aceptó uno y fue por un error en el cálculo de la condena—. En las resoluciones dictadas tras dos días de debate, antepuso el principio penal que fija que hay que aplicar la ley más favorable al reo y rechazó aplicar la disposición transitoria del Código Penal de 1995 que defendía la Fiscalía y que establecía que cuando el castigo que se impuso al agresor sigue dentro de la horquilla prevista para ese delito por la nueva norma no se reduce la pena.

La decisión del alto tribunal supone un espaldarazo a las audiencias provinciales que han rebajado penas a agresores sexuales en aplicación de la *ley del solo sí es sí* y un importante revés para el Ministerio de Igualdad de Irene Montero en plena campaña para las elecciones generales del 23 de julio. "Es una mala noticia", dijo la ministra en las redes sociales.

La reforma penal impulsada por Montero ya fue modificada a propuesta del PSOE para evitar más rebajas de penas y excarcelaciones. Según el último balance del Consejo General del Poder Judicial (CGPJ), hasta el 1 de mayo se habían acordado 1.079 rebajas y 108 excarcelaciones sin vuelta atrás. PÁGINAS 14 Y 15

La OCDE se suma a las revisiones al alza del PIB español P38

Las trampas de algunas inmobiliarias para cobrar de más al inquilino P40

## Sumar ultima el acuerdo con Más Madrid y Compromís

Líderes territoriales de Podemos presionan a su dirección para pactar

P. CHOUZA / J. J. MATEO, Madrid  
A 48 horas de que termine el plazo para el registro de coaliciones, el acuerdo en Sumar avanza, pero no al mismo ritmo con todos los partidos. El encaje del puzzle, con hasta una quincena de formaciones, tiene como escollo la elaboración de las listas. Fuentes de distintos partidos se mostraron opti-

mistas ayer y se espera que hoy se produzcan anuncios. La militancia de Más Madrid, reunida en

Ribera y Robles, dos y cuatro del PSOE por Madrid P17

asamblea, respaldó con más del 96% de apoyos la integración en la coalición liderada por la vicepresidenta Yolanda Díaz para las elecciones generales del 23 de julio. Compromís guardó silencio todo el día, pero la incógnita es Podemos. La presión creció ayer en los territorios con dirigentes llamando al pacto. PÁGINA 16



Calles inundadas en la ciudad ucrania de Jersón tras la catástrofe de la presa de Nova Kajovka, ayer. / LIBKOS / AP/LAPRESSE

GANAS DE VERNOS, GANAS DE BORNOS

A todos nos gusta rodearnos de gente, sobre todo cuando se trata de nuestra gente.

¡POR FIN ES BORNOS!

**BORNOS**  
BODEGAS & VIÑEDOS  
www.palaciodebornos.com

WINE MODERATION  
ELIGE | COMPARTE | MODERA  
"El vino solo se disfruta con moderación."

La destrucción de la presa de Nova Kajovka en Ucrania castiga a la población

## "Quieren que nos larguemos de aquí"

CRISTIAN SEGURA, Jersón  
En otra vida, la anterior a la invasión rusa, la destrucción de la presa de Nova Kajovka, en Ucrania, habría provocado una evacuación de cientos de miles de habitantes. Pero las poblaciones inundadas

en los 60 kilómetros finales del Dniéper antes de desembocar en el mar Negro, llevan tiempo casi desiertas. Jersón es una ciudad fantasma donde la muerte acecha en cada calle. PASA A LA PÁGINA 2

EDITORIAL EN LA PÁGINA 10

Zelenski y Rutte apremian a Sánchez para que dé a Kiev misiles Patriot P20